

《单词百科:armaments是什么意思?armaments怎么发音?armaments的解释和用法》

英语单词armaments是什么意思?armaments怎么读?armaments怎么发音?简答网为您整理了armaments的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



armaments怎么读

armaments的读音: ['ɑ:m ə m ə nts]

armaments的意思

1、n.军备(armament的名词复数);武器装备;

armaments的相关词组

1、missile armament 导弹武器;

- 2、armament error 兵器误差;
- 3、main armament 主炮;
- 4、armament industry 军火工业;
- 5、secondary armament 辅助兵器, 副炮;
- 6、fixed armament 固定火炮;
- 7、air armament 航空武器, 军用飞机等所用的飞行装备;

armaments的双语例句

- 1、You must monitor the latest intelligence on armaments.

你们必须密切注意有关军备的最新情报.

- 2、A factory making armaments had been bombed the night before and a residential area not far away had been pulverized.

前天晚上, 一家兵工厂被炸, 不远处的居民区也被夷为平地.

- 3、The money they spent on armaments runs into tens of billions.

他们在军备上花的钱多达几百亿.

- 4、Many such targets were strategic, such as armaments factories.

许多是战略目标, 例如军工厂.

- 5、Neither party would resort to war or increase its armaments during this interval of "cooling off".

在这个“冷却”期, 双方都不能诉诸战争或增加武装力量.

- 6、The Chinese are supposed to be building an armaments factory as well.

据推测中国还将修建一座军工厂.

- 7、Douglas' planes were then service ferry troops and armaments around Europe.

随后, 道格拉斯的飞机被用来运输军队和武器到欧洲.

8、 Industry: metallurgy, machinery and equipment, motor vehicles, glass, armaments.

工业: 冶金, 机械设备, 运输工具, 玻璃, 武器.

9、 The applications of composites can be found in early armaments.

复合材料在早期的武器制作中就有应用.

10、 A large percentage of the budget is for armaments.

预算的一大部分是为国防.

11、 Expenditure on armaments is increasing.

军备的支出正在增加中.

12、 It compelled them in self-defense to spend unprecedented money and energy for armaments.

它强迫他们在 正当防卫 里面花费无前例的钱和能量为军队.

13、 Industry: iron and steel, coal, machine building armaments, textiles and apparel, petroleum, cement.

工业: 钢铁制造业, 煤炭业, 机械制造业, 军工业, 纺织业和服装业, 石油业, 水泥制造业.

以上是简答网为您整理的armaments怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/armaments>